



El abogado congoleño de derechos civiles Hervé Diakiese Kyungu testificó el 14 de julio de 2022 en una audiencia del Congreso en Washington, DC sobre el uso de trabajo infantil en las minas de cobalto respaldadas por China.

TRABAJANDO EN MINAS ARTESANALES NO REGULADAS EN CONDICIONES PELIGROSAS

Las minas de cobalto del Congo respaldadas por China explotan a 40.000 niños trabajadores

China explota a los niños en la República Democrática del Congo, obligándoles a trabajar en condiciones peligrosas para extraer el cobalto que alimenta los dispositivos electrónicos y los coches eléctricos, según declararon esta semana los testigos en una audiencia del Congreso sobre violaciones de los derechos humanos.

17/07/22 5:40 PM

(CNA/InfoCatólica) «China explota los vastos recursos de cobalto de la República Democrática del Congo para alimentar su economía y su agenda mundial a costa de los trabajadores víctimas de la trata y de los niños», declaró el representante Christopher Smith, republicano de Nueva Jersey, que presidió la audiencia de la Comisión de Derechos Humanos Tom Lantos el 14 de julio.

La audiencia se titulaba «Trabajo infantil y violaciones de los derechos humanos en la industria minera de la República Democrática del Congo».

«La búsqueda del Partido Comunista Chino de cobalto para las baterías y de litio para los paneles solares que alimentan la llamada Economía Verde motiva la rapacidad humana, ya que se estima que 40.000 niños en el Congo trabajan en minas artesanales no reguladas en condiciones peligrosas», dijo Smith.

La República Democrática del Congo (RDC) produce más del 70% del cobalto del mundo, del cual entre el 15% y el 30% se produce en minas artesanales. Durante años, estas operaciones a pequeña escala han sido notorias por las violaciones de los derechos humanos. El Consejo de Relaciones Exteriores atribuye las condiciones de trabajo inhumanas, en parte, a la inestabilidad de la RDC, «un país debilitado por el violento conflicto étnico, el ébola y los altos niveles de corrupción».

El abogado congoleño de derechos civiles Hervé Diakiese Kyungu declaró en la audiencia que los niños son objeto de tráfico y explotación debido a su pequeño tamaño.

Las minas artesanales «a menudo no son más que estrechos pozos excavados en el suelo, por lo que se recluta a los niños -y en muchos casos se les obliga- a descender a ellas, utilizando sólo sus manos o herramientas rudimentarias sin ningún equipo de protección, para extraer cobalto y otros minerales», dijo.

Una de estas minas situada en Kasulo es propiedad de la empresa china Dongfang Congo Mining. Los niños suelen estar expuestos a minerales radiactivos, lesiones y enfermedades mortales y dolorosas mientras trabajan en la extracción del valioso mineral.

«No se les remunera y se les explota, y el trabajo suele ser mortal, ya que los niños tienen que arrastrarse por pequeños agujeros excavados en la tierra», declaró Kyungu.

Explicó que los mineros artesanales congoleños suelen ser propietarios de las minas sólo de nombre. Las empresas chinas son las verdaderas propietarias y operadoras de las minas, responsables de las condiciones inhumanas.

«Oficialmente se supone que las minas artesanales son propiedad de ciudadanos congoleños que trabajan en "cooperativas". En realidad, venden el producto extraído de ellas a los chinos y a otros extranjeros, como pakistaníes o indios. Sin embargo, la inmensa mayoría de este mineral se trafica a través de intermediarios chinos».

Los representantes chinos no son inversores pasivos, sino que están en el lugar, supervisando las operaciones.

Describió un incidente en el que «dos personas identificadas como ciudadano[s] chino[s]... instruyeron a dos oficiales militares congoleños para que azotaran a dos congoleños que se encontraban en su sitio». La flagelación, que se grabó en vídeo y se compartió en Internet, demuestra la cooperación entre las empresas chinas y los funcionarios del gobierno de la RDC.

El padre Rigobert Minani Bihuzo, sacerdote católico que ha trabajado para denunciar el trabajo infantil y las violaciones de los derechos humanos en el sector minero de la RDC, dio testimonio de las peligrosas condiciones de trabajo en las minas.

«Trabajan siete días a la semana y más de 12 horas al día. Utilizando herramientas como martillos, cinceles y palas, sus condiciones de trabajo son como las de la esclavitud. Las lesiones son frecuentes y, para los que se lesionan o enferman, la falta de atención médica significa que "la mayoría morirá debido a diversas enfermedades no tratadas"».



©Josh Applegate /
Unsplash

SEGÚN REVELA UN INFORME

Convertirse del islam al cristianismo puede ser una acción muy peligrosa en Europa

Un informe sobre la persecución de los cristianos ex musulmanes

en Francia y Europa asegura que los ataques violentos contra los conversos al momento de anunciar su conversión abarcan desde el «desprecio y la agresión verbal» hasta la expulsión de la familia, matrimonios forzados de menores de edad, linchamientos y hasta asesinatos.

16/07/22 6:03 PM

(ACIPrensa/InfoCatólica) El Centro Europeo para la Ley y la Justicia (ECLJ) ha publicado un nuevo informe a inicios del mes de julio, en el que se pueden ver los alarmantes riesgos de abandonar el islamismo y unirse al cristianismo en el continente europeo.

El informe lleva por nombre «La persecución de los cristianos ex musulmanes en Francia y en Europa» y notifica que «hoy en Francia, es al menos difícil y generalmente más peligroso para un musulmán dejar su religión».

«La gran mayoría de las personas que abandonan el islam para unirse al cristianismo experimentan persecución familiar y comunitaria que varía mucho en intensidad, desde el desprecio hasta la violencia», explica en sus páginas.

Además, advierte que «la persecución es en primer lugar intrafamiliar (padres, cónyuge, hermanos, primos, etc.); luego es comunitaria. (...) Tiene lugar en la vida real pero también en las redes sociales donde los islamistas están muy presentes y activos».

«Algunos islamistas llevan a cabo campañas de intimidación y de inteligencia para buscar y reprimir a los conversos. Por lo tanto, puede suceder que un converso sea descubierto y amenazado, agredido o incluso asesinado por un islamista al que ni siquiera conocía» agrega.

El documento explica que «la persecución no tiene fuente legal en Francia» debido a la inactividad de la ley de la sharia, la cual sí se encuentra vigente en países de población mayoritariamente islámica como Pakistán.

Esta ley sugiere fuertes castigos a quienes blasfemen contra el islam; muchos ciudadanos acusados injustamente por esto han llegado a recibir condenas de alto nivel, incluso pena de muerte.

A pesar de que este tipo de leyes no existen en Francia, prosigue el informe, «ciertas disposiciones de la ley sharia se pueden aplicar en la práctica si una comunidad musulmana local es lo suficientemente grande y radicalizada».

«Además, si los padres del converso son ciudadanos de un país del norte de África o del Medio Oriente donde se aplica la ley Sharia, el converso puede verse privado de su parte de la herencia».

«En Marruecos, por ejemplo, cuando se abre la sucesión, basta que un miembro de la familia denuncie que el hijo heredero ya no es musulmán para que éste pierda su parte de la herencia», añade.

Asimismo, indica que los ataques violentos contra los conversos al momento de anunciar su conversión abarcan desde el «desprecio y la agresión verbal» hasta la expulsión de la familia, matrimonios forzados de menores de edad, linchamientos y hasta asesinatos.

«Hay una gradación en la reacción. La mayoría de los musulmanes reaccionan generalmente con una sanción de “muerte social”», continúa. «Más raramente, islamistas como los salafistas o los Hermanos Musulmanes buscarán “lavar” el escándalo provocado por el converso y aplicarán una persecución más radical».

El informe revela que dichos sucesos violentos tienen que ver con que «la conversión, que implica apostasía (rida), está condenada en el Corán y violentamente condenada en los hadices» (las palabras y acciones del profeta Mahoma), lo cual «justifica para muchos musulmanes una persecución física y moral de los conversos».

El informe advierte que esta situación no se limita a Francia, sino que otros países europeos como Inglaterra, Bélgica, Alemania, Austria y Holanda están presentando crímenes similares.

Además, destaca que el daño en Francia puede llegar a afectar a unas 30.000 personas y que «alrededor de 300 personas de origen musulmán reciben el bautismo en la Iglesia Católica cada año».

<https://www.infocatolica.com/?t=noticia&cod=43917>

Mons. Juan Espinoza Jiménez, obispo de Aguascalientes (México) ©Hidrocalido Digital



NADIE SE SALVA, NI SIQUIERA LOS SACERDOTES Y SUS FAMILIAS

Mons. Juan Espinoza describe la situación en México: «La violencia nos está comiendo»

Mons. Juan Espinoza Jiménez, obispo de Aguascalientes, aseguró el pasado domingo que en México «la violencia nos está comiendo» y pidió actuar como el buen samaritano para atender a las víctimas de dicha violencia, cuando sea posible, así como a sus familiares, algo que siempre es posible

12/07/22 10:25 AM

(Hidrocalidodigital/InfoCatólica) El obispo presidió el domingo en su catedral el inicio la **Jornada de Oración por la Paz** que se extenderá hasta el próximo 31 de julio, donde advirtió que la **violencia** alcanza a todos y «ni siquiera los familiares de sacerdotes se han salvado de los levantones», ante lo cual hizo un llamado a la unidad de autoridades, sociedad y de todos a no ser indiferentes a lo que está sucediendo por la falta de seguridad.

El prelado aseguró que «es necesario que todos pidamos por la **paz de México**, no solamente por los sacerdotes que han sido golpeados o asesinados en diferentes partes del país, sino también por las miles de víctimas de la **violencia** y por sus familias».

El jerarca católico aprovechó la homilía para hacer un **recuento de las víctimas del clima de inseguridad y de la violencia que azota a buena parte del territorio nacional**, así como para convocar a la unidad de todos para apoyarse los unos a los otros y evitar más derramamiento de sangre de seres inocentes.

Sostuvo que «la **violencia nos está comiendo**» y, tomando como referencia el pasaje del evangelio dominical, dijo que «esos salteadores que golpean al hombre y lo dejan tirado siguen hoy haciendo estragos», por lo que es necesario pedirle a Dios que nos cuide, pero también debemos cuidarnos:

«Nosotros pidamos a Dios que nos cuide, pero también si podemos hacer algo hagámoslo por los caídos, por la gente que sufre la ausencia de un hijo que fue llevado y del que se desconoce su paradero».

En ese marco, Mons. Espinoza relató algo que le ocurrió:

«Justo recuerdo a unas personas de Encarnación de Díaz que se acercaron llorando conmigo para pedirme, Señor, pida mucho por mi hijo, por mi hija, hace ya seis meses que no sabemos de él, pero también hay algunos familiares de sacerdotes de aquí mismo de Aguascalientes que están perdidos, que fueron levantados, como se dice».

Y añadió:

«Pidamos a Dios por todos ellos, pero también nosotros cuidémonos y una manera de cuidarnos es vivir unidos en la oración, pero también unidos preocupándonos del que vive enfrente y del que vive al lado. Estemos muy atentos, si vemos algo extraño en la comunidad, en la calle, estemos atentos, no seamos indiferentes, la unidad hace la fuerza».

<https://www.infocatolica.com/?t=noticia&co d=43898>

IGLESIA PERSEGUIDA



Yihadistas asesinan a 31 personas en Burkina Faso, 14 de ellas delante de una iglesia

El pasado 3 de julio se produjo un ataque durante la noche de ese día domingo al noreste del país en el cual murieron por lo menos 31 personas.

10/07/22 12:24 AM

(ACN/InfoCatólica) Continúan los ataques a las comunidades cristianas en Burkina Faso. El pasado 3 de julio se produjo un ataque durante la noche de ese día domingo al noreste del país en el cual murieron por lo menos 31 personas.

14 de los fallecidos se encontraban delante de la iglesia de la comunidad de Bourasso.

Uno de los sobrevivientes declaró: «Los terroristas llegaron en motocicleta al pueblo de Bourasso el domingo 3 de julio hacia las 17 horas, pero se fueron sin hacer nada. Sin embargo, regresaron en la noche y amenazaron en el patio al frente de la iglesia a los pobladores de la zona. Mientras los lugareños les suplicaban que les perdonaran, llegaron otros habitantes y se unieron a esta súplica, pues los terroristas ya habían estado yendo a ese pueblo varias veces y habían amenazado a toda la región durante los dos últimos años. Fue entonces cuando los hombres armados comenzaron a disparar a la población».

Un sacerdote de la parroquia catedral de Nouna dijo: «Mataron catorce personas al frente de la iglesia. Luego se adentraron en el pueblo y mataron unas veinte personas más, entre ellas muchos cristianos y seguidores de la religión tradicional africana. El proceder es siempre el mismo, los terroristas llegan en motocicleta, dos por moto, van encapuchados y armados. En la noche es difícil saber cuántos son, sin duda varias decenas.

Estamos aterrorizados... todas estas personas no tienen nada que ver con la política o con estos grupos terroristas; son atacados cuando no tienen nada con qué defenderse. Es una confusión total. Estoy realmente muy triste... yo conocía a casi todas las víctimas».

Otro sobreviviente dijo: «Vinieron a mi casa e hicieron salir a dos miembros de mi familia. Los degollaron antes de irse. Me quedé con una angustia y un miedo enorme. Tenía pánico de que fueran a volver a por el resto de mi familia».

Esa misma mañana del atentado la parroquia había celebrado una alegre misa en acción de gracias por la ordenación de dos de sus sacerdotes. Esa misma noche el desató el horror frente al templo.

Dijo el sacerdote: «A pesar de todo, no perdemos la esperanza. Tenemos el valor de vivir los días que Dios nos da... Aquí cuando nos levantamos, sabemos que estamos vivos, pero no sabemos si seguiremos vivos por la noche».

El país entero está siendo víctima de constantes ataques terroristas y el pueblo sufre desplazamientos forzosos y muchos mueren a manos de los grupos armados.

La fundación pontificia Ayuda a la Iglesia Necesitada trata de ayudar a la comunidad desplazada apoyando proyectos de ayuda económica, de estudio y de radio para mantener la comunicación y poder así ayudar a esta comunidad necesitada. El año pasado, ACN financió 75 proyectos en Burkina Faso.

<https://www.vaticannews.va/es/iglesia/news/2021-10/india-300-episodios-de-violencia-contra-los-cristianos-en-2021.html>

INDIA: 300 EPISODIOS DE VIOLENCIA CONTRA LOS CRISTIANOS EN 2021



Durante el año en curso se registraron trescientos episodios violentos contra los cristianos en la India, tal como se lee en el informe titulado "Cristianos atacados en la India", recopilado por varias Organizaciones no gubernamentales que operan en el país y que recoge la Fundación Pontificia "Ayuda a la Iglesia Necesitada"

Isabella Piro – Ciudad del Vaticano 30 octubre 2021, 14:57

Trescientos episodios violentos contra los cristianos en la India durante este año. Es lo que se lee en el informe "Cristianos atacados en la India", recopilado por varias Organizaciones no gubernamentales que operan en el país y que recoge la Fundación Pontificia "Ayuda a la Iglesia Necesitada". Especialmente preocupante es el Estado central de Madhya Pradesh, donde los activistas hindúes radicales están lanzando una campaña para la reconversión de la población indígena. Estos últimos:

“Están presionando a los cristianos autóctonos para que abandonen su fe”

Así lo afirma el padre Rocky Shah, responsable de relaciones públicas de la diócesis católica de Jhabua. Los activistas hindúes – continúa – hacen campaña contra los sacerdotes y pastores que dirigen las comunidades cristianas y han amenazado con demoler nuestras iglesias bajo la falsa acusación de que fueron construidas ilegalmente.

Sacerdotes y pastores convocados por las autoridades

Mientras tanto, se han desplegado más de 300 agentes de policía para vigilar la catedral católica y otras estructuras eclesíásticas locales, y se ha pedido a las administraciones de los distritos que "convoquen a los sacerdotes y pastores cristianos para que certifiquen personalmente ante las autoridades si se han convertido en cristianos por la fuerza". El padre Shah subraya:

“Cooperaremos con la administración porque no tenemos nada que ocultar. Nuestras propiedades, incluidas las iglesias, se construyeron legalmente con el permiso de las autoridades gubernamentales”

Sin embargo, el sacerdote dice que confía en que "la verdad saldrá a la luz".

Lo que prevé la ley anti-conversión

En enero de 2021, el gobierno de Madhya Pradesh, en cuyo territorio se encuentra la diócesis católica de Jhabua, aprobó una ley anti-conversión que prevé penas de prisión de hasta diez años para quienes se conviertan a religiones distintas del hinduismo, especialmente al cristianismo y al islam.

Esa misma ley permite a las personas volver al hinduismo desde otras religiones, lo que se denomina "regreso a casa". Madhya Pradesh es uno de los ocho de los 28 Estados de la India con leyes anti-conversión.